

日美三二通信

【今月のメイン記事】

- 好評カレイド印刷
- CDジャケット
- 3位入賞

「アイズです…アヤメと菖蒲の区別つきますか？
客先は裏面に書かれていますか？」



◆日美三二通信は人に優しいUD書体を使用しています。

カレイドで魅力&集客アップ!!

はっきり!!
くっきり!!
色で魅せる!!

以前もご紹介させて頂いた事がございますカレイド印刷。色の表現色域が広いカレイドインキを使うことで、より見た目に近い色の再現ができ、品質向上も望めることから、最近お客様からお問合せや、ご採用を頂く回数が増えて参りました。

いずれもお客様とお話し合いの中で、テスト印刷をご提案させて頂き、通常のカラ印刷と比べて頂く中で、カレイド印刷をお選び頂きました。

ご採用頂いたお客様には、「通常のカラ印刷と比べ、立体感や奥行きがある」「スミ文字の発色が良くなった」「赤、青の発色

に透明感がありきれい」「全体に発色が良く色映えがする」等のご感想を頂いております。特にこれからの季節、ポップでトロピカルな色彩や、意外と浮世絵などの印刷にも最適です。最近ではAKB48のCDジャケットやブックレット（写真集）にも採用されたとの事です。

印刷方法そのものは通常の印刷と変わりませんのでカレイド印刷への切替えはすぐに対応出来ます。ご希望のお客様がいらっしゃいましたら、テスト印刷させて頂きますので、お気軽にご相談下さい。カレイドで集客アップ!!いかがですか？

お客様サポート部 宮澤



カレイド印刷に適した例…特に赤、青系の発色や立体感が良くです。

「ウサギファイターズ」のCD フライングゲット!!

先日F様のお仕事で、「ウサギファイターズ」というバンドのCDブックレットとバックインレイの印刷をさせて頂きました。

最近CD関係の仕事も徐々に増え、色々な音楽CDのバックインレイや帯、ブックレットを印刷させて頂きます。ポサノバ有り、ジャズ有り、インディーズバンド有りバラエティに富んでいます。印刷物の納品後にCDが封入されるので、実際の音を聞く機会はないのですが、どの製品も作り手のこだわりや、感性が伝わってくる面白さがあります。

今回の「ウサギファイターズ」は、メンバーがアットホームな感じで、作業しながらCDも聞きたくなりました。私自身も昔バンドをやっていた

たし、知人も家族も20年近く続けているので、何か引かれるものがあったのでしょうか。

早速、担当の春原に頼み込み（笑）、F様に購入を希望したところ、サンプルとして送って頂ける事に。数日後届きました!!

F様にはわがままを言ってしまう申し訳なく存じますが、こうして完成された形を見る機会が少ないので、非常に新鮮でうれしく思いました。

F様この場をお借りして、御礼申し上げます。ありがとうございました。曲もほのぼのとしたサウンドと歌詞で気に入ってます。

商品生産部 千葉



意外なところにも意味がある…担当者より少しだけウチク

CDの帯や、バックインレイにはミシン目が入っています。なぜスジでなくミシン目なのでしょう？その理由は…

CDの帯やバックインレイは紙が薄く、スジだと上手に折れないので、バキッと折るためにミシン目が入っています。また、ミシン目の入れ方にも意味があり、そこから破れないようにミシン目の端と端は用紙がくっついています。一見ただのミシンですが、奥深さに感動です。

お客様サポート部 春原

長野県技能競技大会
一級オフセット印刷
3位入賞



心新たに
頑張ります!!

飯山短信

今年も菜の花が
きれいでした!!

この度、平成23年度長野県技能競技会・オフセット印刷・1級部門で3位に入賞する事ができました。

今まで会社で学んできた技術を高く評価して頂き大変うれしく存じます。これも上司、先輩、同僚の会社の皆さん、そしてお客様よりのご指導のお陰と感謝申し上げます。

これからもお客様によるこんで頂ける製品ができますよう、更なる技術の向上に励んで参ります。ありがとうございました。

商品生産部 竹元

資格検定

このような受賞者が今後も誕生するように当社ではそれぞれが目標を持って技術の向上に努め、お客様により良い商品をお届け出来ますように資格検定等に取り組んで参ります。

日美印刷

今月からH26年開業予定の、北陸新幹線新飯山駅ができる長野県飯山市周辺にスポットをあて、ご紹介していきたいと思ひます。

長野県のお土産といえば「野沢菜」!! 野沢菜の発祥地は、飯山市のお隣野沢温泉で、飯山でもたくさん作られています。

9月に種をまき、11月に葉と茎を刈り漬けたものが「野沢菜」になります。そして春になり、4月下旬～5月初旬に黄色い花を咲かせます。この地域では、これを「菜の花」と呼んでいます。時期は過ぎていますが、毎年GWに飯山菜の花祭りが開催されています。

お客様サポート部 畔上



アヤメと菖蒲
ココがちがう

(表面クイズの解説です)



アヤメと菖蒲の違いですが、良くアヤメと比べられる菖蒲は「花菖蒲」の事で、端午の節句に菖蒲湯に入れる「菖蒲」はサトイモ科の植物です。違いを、ごく簡単に説明すると花びらの基のところに、花菖蒲は黄色、アヤメは網目状の模様が、それぞれあることで区別できます。サトイモ科のショウブは、その葉姿がアヤメに似ていることから、古い時代「あやめ」や「あやめ草」と呼ばれていたこともあり、昔からしばしば混同されて来ました。この植物は葉や根茎に芳香があり古くから邪気をはらう植物として使われ、今も「菖蒲湯」の風習は残っています。

信州 田んぼギャラリー2012

テーマは「ごはん」 ～ユニークなポスター展開催～

昨年行われた安曇野と、今年は木島平でも「田んぼギャラリー」が開催されます。信州の空気とデザインから発するメッセージを肌で感じていただくため、田植え直後の水田での展示。テーマは昨年同様「ごはん」。さまざまなクリエイターが「食」の大切さを発信します。初夏の信州で開催される田んぼの中のポスター展です。

安曇野展 5月25日(金)～27日(日) AM10:00～PM4:00頃 ベイシアあずみの堀金店裏
木島平展 6月1日(金)～3日(日) AM10:00～PM4:00頃 木島平村役場近く

田んぼギャラリー2012 検索 お問い合わせ トロキデザインTEL026-274-5844



外で見かけたおかしな...

今月の WANTED



短い足カバー
と書いてあります

とある産直売場で見つけたチョットおかしい、けれども微笑ましい商品タグ。商品はレッグウォーマー(農作業用?)です。よく見ると「短い足カバー」とかいてあります。ん!短い足をカバー?足の短さをカバーするの?それとも短い足の人専用?どうやらこの「短い」は足の長短ではなく「カバーの丈」を言っているようで、「丈の短い、足カバー」ということでした。でも長い足カバーは、無かったです...

社員ひとことリレー

【今月の一言社員】

商品生産部
下田 航



五月も下旬に入りましたが、朝晩と日中の温度差がはげしく、昼間は汗をかいて仕事をしていても、帰りは寒い...と、体調管理の難しい時期だなあと感じます。

現場で作業をしていても、暖かくなってきたせいか、小さい虫を見つける事があります。機械に入り込むと問題なので、極力、戸の開閉に気を使い注意していますが、今年はCMで流れている「置くだけ」や「まくだけ」「吊るすだけ」等のアイテムも使ってみようかと思ひます。

編集後記



以前この通信で通勤途中、地蔵峠で出会う動物達の事を書かせて頂き、お客様にウケてもらった事があります。

その時はまだ、「ニホンジカ」と「クマ」には出会っていませんでした。この2頭の動物に出会いたいなと思っていたところ、1ヶ月前位についに会える事ができました。それも地蔵峠ではなく家の近くの山道で...。これでこの周辺に生息する野生動物はほぼコンプリートです。後は冬眠中の「ヤマネ」をみたいと思ひます。

それにしても、私の通勤は...「ワイルドだぜえ~」



商品生産部 田中